

Mitgliedschaften und Netzwerke

Um Sie bestmöglich zu unterstützen, arbeitet der Dual Career Service der Justus-Liebig-Universität Gießen mit verschiedenen Hochschulen, außeruniversitären Forschungseinrichtungen, Wirtschaftsunternehmen sowie mit Einrichtungen und Behörden der Stadt und der Umgebung zusammen.

Etablierte Netzwerke stärken unser Unterstützungsangebot und tragen zur Qualitätssicherung bei. Die Justus-Liebig-Universität gehört dem Dual Career Netzwerk Metropolregion Rhein-Main und dem Dual Career Netzwerk Deutschland (DCND) an.



Memberships and networks

To give you the best possible support, the Dual Career Service at Justus Liebig University Giessen cooperates with different universities, non-university research institutions, businesses, institutions and authorities in the town and the surrounding area.

Established networks improve the service we can grant and contribute to quality assurance. Justus Liebig University belongs to the Dual Career Network Metropolitan Region Rhine-Main and the Dual Career Network, Germany (DCND).

Doppelte Karriere gemeinsam leben Two careers one home



JUSTUS-LIEBIG-
UNIVERSITÄT
GIESSEN



Kontakt Contact details

Justus-Liebig-Universität Gießen
Email: Dual.Career@admin.uni-giessen.de
www.uni-giessen.de/cms/dualcareer

DUAL
CAREER
SERVICE
der JLU Gießen

DUAL
CAREER
SERVICE
der JLU Gießen

Doppelte Karriere gemeinsam leben
Two careers one home

Unterstützung für Karrierepaare

Sie haben sich entschieden, eine Professur an der Justus-Liebig-Universität anzutreten, und es ist Ihnen und Ihrer Familie gemeinsam wichtig, sich in Gießen beruflich und privat optimal zu entfalten und Ihr (Familien-)Leben zusammen zu gestalten.

Der Dual Career Service der JLU Gießen ist für Sie da!

Unser Service wendet sich gezielt an die Partner und Partnerinnen neu berufener Professorinnen und Professoren, um sie bei der Suche nach einem geeigneten Arbeitsplatz in Gießen und der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main zu unterstützen.

Die Universitätsstadt Gießen – Ihr neuer Lebensmittelpunkt

Die Universitätsstadt Gießen befindet sich mitten in Deutschland und bietet Ihnen, ausgehend von diesem zentralen Standort in Mittelhessen, die Infrastruktur für eine nationale wie internationale Vernetzung in Wissenschaft und Wirtschaft. Die Stadt liegt nahe dem Lahntal und ist gleichzeitig Teil der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main. Gießen ist jung, kreativ, lebendig und bietet ein breites kulturelles Angebot sowie vielfältige Freizeitgestaltungsmöglichkeiten. Beste Voraussetzungen für einen neuen Lebensmittelpunkt.

Support for career couples

One of you has accepted a professorship at Justus Liebig University and you both wish to pursue a career and maintain an optimum life-work balance as a couple and a family.

The Dual Career Service offered by JLU Giessen is waiting to help you

Our service is designed to assist the partner of a newly appointed professor in finding suitable employment in Giessen and the Frankfurt Rhine-Main Metropolitan Region.

The University Town of Giessen – the centre of your new life

Located in the middle of Germany and of Central Hessen, Giessen offers you an excellent infrastructure for national and international networking in the academic and business world. The town is near the Lahn valley and also belongs to the Frankfurt Rhine-Main Metropolitan Region. Giessen is young, creative and vibrant, with a colourful culture and a wide range of leisure activities, bound to make you and your family feel at ease in your new home.



Unser Service

Berufliche Perspektive

- Wir entwickeln im Rahmen eines Erstgesprächs mit Ihnen gemeinsam eine Strategie zur Stellensuche
- Wir vermitteln Ihnen Kontakte zu Hochschulen, städtischen Einrichtungen und Wirtschaftsunternehmen
- Wir informieren Sie über potenzielle Arbeitgeber in der Region
- Wir bieten Hilfe bei der Erstellung Ihrer Bewerbungsunterlagen und unterstützen Sie im Bewerbungsprozess
- Wir beraten Sie zu Weiterbildungsmöglichkeiten

Private Perspektive

- Wir unterstützen Sie bei der Suche nach KITA-Plätzen
- Wir vermitteln Ihnen Kontakte zu Schulen in Gießen und der Region
- Wir informieren Sie zum Thema Pflege von Angehörigen und regionalen Beratungsinstitutionen
- Wir beraten Sie über Angebote zu familienfreundlichen Arbeitszeitmodellen
- Wir geben Ihnen eine Übersicht zu Kultur- und Freizeitangeboten in Gießen und Mittelhessen

Wir helfen Ihnen gerne und freuen uns darauf, Sie bestmöglich zu unterstützen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass unser Unterstützungsangebot keinen Arbeitsplatz und keinen Kitaplatz garantieren kann.

Our service

On the job front

- We will be happy to invite you to discuss a strategy for seeking employment for the professor's partner
- We can get you in touch with universities, municipal institutions and businesses
- We can inform you about potential employers in the region
- We can help you prepare your job application forms and support you throughout the application period
- We can give you advice on further training opportunities

On the home front

- We can help you look for day-care facilities for your children
- We can get you in touch with schools in Giessen and the surroundings
- We can inform you about concepts for caring for relatives and regional consulting services
- We can give advice on models of family-friendly working hours
- We can give you an overview of cultural events and leisure activities in Giessen and Central Hessen

We are looking forward to supporting you as best we can. Please notice, however, that we cannot absolutely guarantee a job or a place at a child day-care facility.

